

Au commencement j'étais seule...

Puis tu es arrivé. Enfin quelqu'un comme moi, au milieu des « grands ». Nous avons nos jeux, nous nous comprenions.

Sont arrivées les années 90, et leurs vagues de nouveaux venus dans notre tribu... Julien, puis Laura, ensuite Philomène et Zoé....

L'année 94 nous en a amenés trois de plus, dont l'une des plus chère à ton cœur : Cécile, Jean et Margot.

En 97 ce fut le tour de Léon et Noémie.

Puis un beau final dans les années 2000 avec Cyprien et Constance qui sont venus finaliser ta fratrie et notre belle équipe de cousins !

Nous formions tous une sacrée belle bande, dont toi et moi étions bien sûr les chefs !! Nous avons bon dos d'invoquer en toutes circonstances notre « droit d'ainesse » afin de diriger ce petit monde, et quelques fois même nous faire servir...

Tous ensemble, nous avons partagé tellement... Combien de cabanes, de parties de cache-cache interminables, combien de petits pieds avons-nous regardés !! Nous sommes venus à bout de Commander Keen, de Pouce-Pouce et d'Adibou !

Nous avons partagé d'innombrables noëls, mais aussi la Piedboeuf de papy et ses balades en tracteur, la cueillette des myrtilles, les glaces chez Marie-Claire, les courses chez Brigitte, les piqûres d'abeilles, et plus tard les travaux à Carlsbourg et l'hydromel...

Aujourd'hui, la famille que nous sommes, nous les petits-enfants d'Auguste Noiret et Yvette Libois, est pour la toute première fois incomplète...

Aujourd'hui c'est à ton tour d'être le premier. Tu es parti sur un autre chemin que celui que nous avons toujours connu.

Je sais que tu es intrépide, que l'inconnu ne te fais pas peur, et nous nous rassurons en pensant que tu ne seras pas seul. Tu vas retrouver d'autres êtres très chers à tous, d'autres membres de nos familles, partis comme toi : trop tôt pour nos cœurs. Continue là-bas d'être fidèle à ce que tu as toujours été, fais les rire et prend bien soin d'eux !